

EIN VORMITTAG BEI DEN FEUERWEHREN

Einen Vormittag der besonderen Art, erlebten alle Kindergartenkinder aus den Pfarrcaritaskindergärten St. Martin i. M., Markt und Bergstraße. Bei einem Besuch der FF St. Martin, Plöcking, Neuhaus - Untermühl, vor dem Hauptschulgebäude in St. Martin, bekamen die Kinder Einblick in den vielfältigen Aufgabenbereich die eine Freiwillige Feuerwehr durch verschiedenste Einsätze leistet.

Aufgeteilt in fünf Stationen durften die Kindergartenkinder aktiv am Geschehen teilhaben. Besonders herausfordernd war das Spritzen mit dem Strahlrohr, es kommt bei Brandeinsätzen zum Einsatz. Dazu stand ein Löschfahrzeug mit einer Pumpe zur Schau. Neben den verschiedensten Werkzeugen zum Retten und Bergen, aufbewahrt im Rüstfahrzeug, lernten die Kinder die Atemschutzkleidung kennen, welche bei starker Raumentwicklung zum Einsatz kommt. Der Kontakt zur örtlichen Feuerwehr seitens des Kindergartens, ist immer wieder ein Höhepunkt im Kindergartenalltag, den wir auch in Zukunft pflegen werden!

Wir bedanken uns bei allen freiwilligen Helfern der Feuerwehr St. Martin, Plöcking, Neuhaus – Untermühl für die tolle Gestaltung dieser Aktion!

